

# Karl's kühne Gassenschau mit "Sektor1" 2018 in Olten

Autor(en): **Bloch, Catherine**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Oltner Neujahrsblätter**

Band (Jahr): **76 (2018)**

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-736955>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Karl's kühne Gassenschau mit «Sektor1» 2018 in Olten

Catherine Bloch

Seit August 2017 ist es spruchreif, dass Karl's kühne Gassenschau das Spektakel «Sektor1» auf dem Areal Olten SüdWest zeigen darf. Die Vorbereitungen dazu sind bereits in Gang. Offizieller Premierentermin: Donnerstag, 24. Mai 2018.

Nach zwei Jahren und über 220'000 Besuchern und über 170 gespielten Vorstellungen in Winterthur zieht es Karl's kühne Gassenschau wiederum an den Jürasüdfuss. Das Areal Olten SüdWest ist der kreativen Truppe bestens bekannt – so durften die Kühnen bereits für die beiden letzten Produktionen – «Silo8» (2008 / 2009) und «Fabrikk» (2013 / 2014) – hier Gastrecht geniessen.

Die 22. Produktion der bekannten Schweizer Truppe ist ein theatraler Höllenritt voller traumhafter Bilder, waghalsiger Maschinen, atemberaubender Stunts und intensiver Gefühle. Sie knüpft damit an die grossen Erfolge ihrer vergangenen Produktionen wie «Steinbruch», «Stau», «Akua», «Silo8» und «Fabrikk» an. «Fabrikk» wurde z.B. von über 580'000 Zuschauern besucht und konnte sich somit einen weiteren Spitzenplatz unter den erfolgreichsten Theaterstücken der Schweiz sichern.

Karl's kühne Gassenschau nimmt wiederum ein höchst aktuelles und brisantes Thema auf; geht es doch um unsere Zukunft, um Ökologie, Liebe und Freiheit. Die Truppe von Schauspielern, Musikern, Stuntbauern, Kaskadern und Pyrotechnikern entwickelt in diesem Rahmen ihre Vision von modernem Volkstheater für ein breites Publikum weiter. Sie will die Zuschauer unterhalten, berühren und zum Nachdenken verführen.

Die Stadt Olten freut sich über den Entscheid, allen voran Stadtpräsident Martin Wey:

*«Aller guten Dinge sind – mindestens – drei: Wir freuen uns riesig, dass wir die Kühnen bereits mit dem dritten Programm in Olten begrüessen dürfen. Ihr Auftritt bereichert unser Jahresprogramm und trägt schweizweit zu unserem guten Ruf als zentralen Veranstaltungsort im Mittelland bei!»*

Die Stadt Olten übernimmt das Patronat.

Nach der Winterpause wird die ganze Crew von Winterthur aus Richtung Westen ziehen, und es freuen sich alle auf die neue Spielzeit in Olten. Gründungs-





mitglied und Geschäftsführer Paul Weilenmann: «In Olten hatten wir immer eine tolle Zeit. Der Kontakt mit den Behörden, der Bevölkerung, den Nachbarn und der Stadt war sehr angenehm und freundschaftlich. So war natürlich der Wunsch sehr gross, mit Sektor1 in die Kulturstadt Olten zurückzukehren. Wir sind sehr dankbar und freuen uns sehr, dass es geklappt hat.»

#### Details zum Vorverkauf

Tickets und Infos gibt es auf [www.sektor1.ch](http://www.sektor1.ch). Für telefonische Bestellungen: 044 350 80 30 (Montag bis Freitag 9.00–16.30 Uhr).

Tickets sind auch an den TicketCorner-Vorverkaufsstellen erhältlich und unter [www.ticketcorner.com](http://www.ticketcorner.com) und Tel. 0900 800 800 (1.19 CHF / min., vom Schweizer Festnetz). 10 % Ermässigung auf die Fahrt mit dem öffentlichen Verkehr gibt es unter: [www.sbb.ch/sektor1](http://www.sbb.ch/sektor1). Ab Bahnhof Olten gibt es an Vorstellungstagen einen Gratis-Bus, der zum Gelände Olten SüdWest fährt und wieder zurück. Vergünstigte Übernachtungsmöglichkeiten gibt es bei den Gästehaus-Partnern; weitere Infos unter: [www.sektor1.ch/ticket-plus](http://www.sektor1.ch/ticket-plus) oder bei Olten Tourismus.

Das Spektakel dauert ca. 120 Minuten (keine Pause). Einlass ist ab ca. 19.45 Uhr – die Platzwahl ist frei. Gespielt wird in der Openair-Arena bei jeder Witterung, die Zuschauertribüne ist überdacht. Vorgängige Verpflegung ist ab 18.00 Uhr im Zelt-Restaurant möglich.